



↑感謝状を受け取る横落区防災会の代表

日

1/8

頃の消防活動にご尽力

消防関係者表彰式

町民会館あじさいホールで消防関係者表彰式を行いました。令和3年中の防火防災活動や防火管理体制などについて優良であった消防団員および各種団体を対象に101人と5団体が表彰されました。厳粛な雰囲気の中、受賞者らは緊張した面持ちで感謝状や表彰状を受け取っていました。

新

1/10

たな門出

第74回幸田町成人式

町民会館さくらホールで第74回幸田町成人式を開催しました。359人の新成人が出席し、式典が行われました。新型コロナウイルス感染症防止のため、時間を短縮し、当日参加できない新成人やその家

族に向けて式典の様子をライブ配信しました。当日は晴天に恵まれ、屋外でスマホを片手に久しぶりに再会した友人や恩師と記念撮影する姿が見られました。



↑久々の再会を楽しむ様子



↑誓いの言葉を述べる新成人



↑保育士と一緒にもちつき

へ

1/13

ったんぺったん

坂崎保育園 もちつき会

坂崎保育園でもちつき会を開催しました。保育士たちが蒸しあがった餅米を潰していき、その後に園児たちが杵でついていきました。いつもは「よいしょ、よいしょ」と声援を送りますが、新型コロナウイルス感染症対策として手拍子で応援をしていました。つきたてのお餅はきなこやしょうゆをかけて食べました。園児たちは「お餅大好き♪」「しょうゆ味おいしい！」と話していました。



↑講師の中村さん(右)にコーヒーの入れ方を教わる参加者

家 1/15・22 事シェアのきっかけに

男女共同参画推進事業 プロが教える珈琲教室

自宅のできるおいしいコーヒーの入れ方を学び、家族やパートナーとの家での過ごし方や男性の家事への参画を考えてもらうと、保健センターでプロが教える珈琲教室を開催しました。相見地内にあるROLE COFFEEのオーナー中村真悟さんを講師に招き、各回5人の男性が参加しました。中村さんによる実演では、熱心にメモを取ったり、焙煎による味の違いや保存方法などの質問をしていました。参加者らは、教わったことを思い出しながら丁寧にコーヒーを入れていました。

楽 1/16 しく気軽に

手話カフェ

駅前銀座内のこうた町家をむすびサロンで、耳の聞こえない人と聞こえる人が交流する手話カフェを開催しました。聞こえない人も聞こえる人も手話やジェスチャー、筆談を使い、飲み物を飲みながら楽しく交流を図りました。声はなくても、手話を学びたいという意欲で会場は活気に溢れていました。また指文字がプリントされたクリアファイルも販売しており、指文字を学びたいと購入していく人もみえました。



↑手話を学ぶ様子



↑指文字がプリントされたクリアファイル



↑コーチに教わる園児たち

サ 1/20 サッカー楽しい♪

大草保育園 サッカー教室

大草保育園で、父母の会主催のサッカー教室が年長児を対象に行われました。相見地内にあるフットサルアリーナ幸田からコーチを招き、ボールを転がして足で止める練習や、チームに分かれてゴールリレーなどを行いました。最後は練習の成果を発揮してミニゲームを行い、園児からは「いっぱい点を入れたよ」「もう1回やりたい!」という声が聞こえてきました。コーチは、「小学校へ行っても、サッカーをやってくれるとうれしいな」と話していました。